

「四川義信公司・呉社長より」



四川義信有限公司 呉 義雲

森会長・社長いつもお世話になっております。

森会長をはじめ、森社長及び森松社員の皆様より第15回森松展示会にご招待頂き、誠に有難うございました。

今回、日本に滞在している間、すべての面において行き届いた配慮を頂き、本当に心から感謝しております。特に、技術の交流や研修などに関して、ご丁寧にご指導頂いた事、そして、費用の面に関して、支援して頂いた事は忘れられないと思います。今後、森松と義信の発展をもっと良くするために、日本で学んで来た事や森松で身につけた事(森松マン精神)など、義信の従業員に教えて行こうと考えております。これから、会社の情報共有化や社内での報・連・相など森松を目標にし、縦だけではなく、横のネットワークを設置し、全員からの協力を得て、教育するつもりです。個人の能力を最大限に伸ばせば、会社の競争率がアップする事に繋がる事になります。現在、中国の市場では、競争が年々激しくなり、義信は悪い状況の中で市場の占有率を維持する為、私は出来る限り、義信の皆と一緒に様々な困難を乗り越え、もっと利益を伸ばせるように森松の暖かい支援を報いると思っております。

森松展に参加させて頂き、一番感じたのが、PVC材料と商品の少なさです。およそ20%しかなかったです。逆にPP・PO商品が多く、約80%を占めていました。しかし、例年に比べ、展示された新商品は多くなく、来社されたのは300人超で、ちょっと少ないと感じました。この状況からみると、やはり原材料の値上げ、市場の激しい競争が原因かなと思えました。四川義信は今までずっとPVC一筋でやって来ましたが、最近、売上がおちつつあります。これからPP・PO方面の加工や新商品などを取り入れないと、業界で生き残れないと強く感じました。今回、高い機械を購入して頂き、森会長及び森社長は私をはじめ義信の発展を考えて頂いたことを深く感謝します。そして、この度日本より送って頂いた機械に対し勉強し、無駄にならないように最大限の利益を生み出すよう努力し四川義信一同頑張っていきます。

いろいろ有難うございました。

『採用活動中です』

社長 森 直樹



ここ一ヶ月間、営業職をインターネット上の転職サイトにて募集し、結果30名以上の応募がありました。またそこから会社説明会と筆記試験、そして数回の面接を経て採用となります。現在も選考中ではありますが最終的には若干名の採用を予定しております。
会社は人で決まります。素晴らしい商品もサービスも、そして会社が儲かる仕組みも最初は人の頭の中だけで発生した物です。そして採用活動とは、新しい森松の未来を私たちと一緒に築いていくことになる人を、いかに見極めるかということです。
営業職である以上、「コミュニケーション能力は大変重要です。質疑応答の中で相手の間かんとしていることを理解し、相手に理解できる言葉で回答する。あらゆる仕事の中でも非常に重要な能力ではないでしょうか。ましてや、異なる世代や文化の違いを超えて「コミュニケーション」を取るには、言葉の表面だけではなく「なぜ相手はこう言っているのか?」という背景も見えなければなりません。また、次に素直であること。そして信頼されること。これらのことは説明するまでも無いかと思っております。こういった資質に加えて前向きである、好奇心がある、等めまぐるしく変わる環境に対応できる人が営業、また森松の求める人材です。
では、逆に就職希望者が会社に求めることは何でしょうか? 給与待遇、立地環境、将来性、社風など様々かと思えますがやはり「この会社で働きたくなる」何かがあることでしょうか。言い換えれば私は「この会社で自分が一緒に働きたくなる人がいるのか」という一点は大きいと考えます。その会社と一緒に働くであろう人とは、共感できる部分が多いほどいいに越したことはありません。中小企業であれば社長とも一緒に働く場面が数多くあります。以上をふまえて、私自身から見て森松があらゆる面において働きたくなる場所であるか、問い続けていきたいです。

naoki@morimatsu.net

Calendar for December 2007 with events: 29日(土) 冬季休暇(1月6日まで), 28日(金) 仕事納め, 24日(月) 振替休日, 23日(日) 天皇誕生日, 22日(土) CS向上会議, 21日(金) 安藤市子さん誕生日, 18日(火) 坪井芳治さん誕生日, 16日(日) 森崎公江さん誕生日, 15日(土) 第三土曜日休み, 13日(木) 橋本留美子さん誕生日, 10日(月) 誕生日会(11・12月生まれの方), 8日(土) 第一土曜日休み, 2日(日) 円道陽子さん誕生日, 1日(土) 第一土曜日休み.



第26回 家族忘年会. 開催日 12月8日(土). 時間 AM 11:30~PM 13:30 (11:00より受付開始). 会場 中日ビル 5F 中日パレス (セントラル&クリスタルホール). 交通 ※地下鉄 東山線・名城線 「栄」駅下車 ⑬番出口. Map showing location near JR Aichi Station.

お知らせ. 産学交流 テクノフロンティア2007に出展します. 会期:2007年11/28(水)~30(金) 10:00~18:00. ※最終日(30日)は17:00まで. 会場:吹上ホール(名古屋市中小企業振興会館). 小間:新製造技術分野 E10(静電気対策用品を出展). ※入場無料ですので、是非ご来場下さい.

2008年上半期カレンダー

<1月~6月>

年間休日113日 / 1年365日

● 印が休日。

1 January

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
.	.	①	②	③	④	⑤
⑥	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

2 February

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
.	1	②
③	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	

3 March

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
.	①
②	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29

4 April

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
.	.	1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			

5 May

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
.	.	.	.	1	2	③
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

6 June

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
①	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

『禁煙成功...』

光田昭男 (企画営業部)



ドクターストップにより、禁煙が4ヶ月経過しました。ドクターより、このまま喫煙を継続すれば、肺気腫になりますと診断されてしまい、禁煙を決心し、どうにか禁煙が達成出来たと感じています。禁煙当初は、イライラ感により、ガムに、フリスクと色々口の中に入れてイライラ感をしのいでいました。一番辛く感じたのは、喫煙者とのゴルフでした。隣から良い匂いと煙が：イライラ感から力が入りOB連発？現在もOB連発中。

禁煙すれば体調は、喫煙の時よりも良くなると思いましたが、体調は優れず、風邪になるは、便通の調子はおかしくなるし、腹は出てくるし、ズボンのサイズが合わなくなるし、現在体重62kg。プラス4kg全量が腹部へ付いてしまい、見苦しい体形になってしまいました。

良いこともあります。食事が美味しく、匂いにも敏感になり、今まで気が付かなかった味などに出会えることです。他のメリットとしては、車内が綺麗になったこと。ライターが不要。出掛ける時の吸殻の火の始末が気にならなくなったことなど。一番は、人に迷惑が掛からないことですかね。吐き名言があります。吸ってもいいけど、吐くな！これにて禁煙シリーズ完。

『祝中日ドラゴンズ優勝』

吉岡孝記 (営業部)



53年ぶりに中日ドラゴンズが日本1になりました。ジャイアンツのファンにとっては悔しいことだと思えます。ペナントレースで優勝したのに今年から採用されたクライマックスシリーズで3連敗しシーズンを終えました。

中日の強さと言えはやはり豊富な投手力を含む守備力だと思います。守りの野球は見る側からすれば面白くないと言う人もいるかも知れませんが勝つて何ぼの世界では有名打撃選手をいくら並べても勝つては限りません。点を取らなければ勝てないけれど逆を返せば0に抑えれば負けることはないのです。

どういうチームを作りあげるかは監督の能力とも言えますが、日本シリーズ最終戦で山井投手が8回までノーヒット(完全試合中)に抑えているにもかかわらず交代させて物議をかもしました。勝つために一番確立の高い選択を監督がしたのだと思います。ただ選手と監督の間に信頼関係がなければ遺恨を残す結果になる場合もあります。監督の考えをいかに選手が理解することが出来るかが難しい所でしょうか。

また、今年もFAで有名選手がメジャーリーグに行くでしょう。年々寂しい限りですが来年も面白い野球をみせてほしい。メジャー人気に負けないようがんばれ原ジャイアンツに岡田タイガース。

『光インターネット』

岩間正美 (総務部)



この波紋が出る頃には我が家も光インターネットが開通し、きつと快適なネットサーフィンを楽しんでいることでしょうか。Windows 95が発売されてすぐにパソコンを購入し、インターネットへ接続してネットサーフィンを楽しんできました。当時の通信速度は電話回線で9.6Kbpsだったと思います。これが非常に遅く画像のある画面を表示するのに何十秒(場合によっては数分)かかったことか。電話回線の次に出てきたのがISDNで64Kbps、ケーブルインターネット256Kbps、ADSL4000Kbps(4Mbps)これは我が家での実速です。(4Mbpsの速度があれば普通にネットは楽しめます。)とにかく時代と共に画像、音声、動画と、どんどんデータ量が増え、取り込むのにやたら時間がかかるため、通信速度の速いサービスが開始されると真先に乗り換えながらネットサーフィンを楽しんできました。

ただ最近になって、我が家のADSLの通信速度が4000Kbpsから400Kbpsと速度が低下、一時的なものかと思っていたが改善されず電話の調子も悪い(ヤフーのモデムが悪いのか?)ため、料金の高い光インターネットへの乗り換えを検討することとなり、料金など比較してコミュファ光(中部電力)を申し込むことにしました。

一般的に戸建の場合 光インターネットと光電話のセットで、NTT系が約7,000円/月、コミュファ約5,400円(我が家の契約タイプ)とコミュファがかなりお値打ちとなっております。2年契約での特約付ですが、ADSLよりかなり通信速度が早くなり(25倍 最低でも10Mbpsを予想)料金は月々数百円安くなる。これはいいことづくめですね。皆さんもよく調べて安くて快適なネットサーフィンを楽しみましょう。

『防犯対策』

大橋康成 (配送部)



五年前にビックキングに遭いました。今回は、他の階ですが、未遂に終わり犯人は逃げたそうです。幾らマンションの出入り口がオートロックとは言え、安心は出来ません。マンションの住人と一緒に入れば自由に入れます。

また車上荒らしも三ヶ月前にあり、道路側に止めてある車4台が被害に遭いました。車上荒らしにあった場合多少でも現金を目に付く所に置いておいた方が良さそうです。4台の内1台は、現金を取られただけで何も取られてません。後の車は、CDデッキ・ナビ等被害にあったそうです。

泥棒の侵入に遭わない為には、ビックキング対策の鍵に取り替える。長期留守にする場合郵便受けに配達物がたまらないように新聞等を止める。夜間でも周りを明るくする。

マンションでは、隣近所なかなか顔を合わせる事は、ありません。住民間との連携を取る事が大切だと思います。

